



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Marvin Alejandro Palomeque Cornelio

Nombre del tema: Internet

Parcial: 4to

Nombre de la Materia: Computación

Nombre del profesor: Evelio Calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería

2do

INTRODUCCIÓN

Internet (el internet o, también, la internet) es un conjunto descentralizado de redes de comunicación interconectadas que utilizan la familia de protocolos TCP/IP, lo cual garantiza que las redes físicas heterogéneas que la componen, formen una red lógica única de alcance mundial. Sus orígenes se remontan a 1969, cuando se estableció la primera Conexión de computadoras, conocida como ARPANET, entre tres universidades En California (Estados Unidos).

Después de una pequeña definición de lo que es el internet, podremos tomar en cuenta que gracias al internet tenemos infinidad de fuentes de información, podemos comunicarnos con cualquier persona del mundo (siempre y cuando ambas partes tenga acceso a este).

Consideramos el internet como algo primordial en nuestro estilo de vida, desde información para prevenir grandes enfermedades, hasta lo más simple de enviar un mensaje.

Uno de los servicios que más éxito ha tenido en internet ha sido la World Wide Web (WWW o la Web), hasta tal punto que es habitual la confusión entre ambos Términos.

Más de alguna vez, hemos consultado una sitio web con inicio “www” esto se debe al servidor más exitoso que pudo dar el internet y a la enorme cantidad de textos con múltiple información.

DESARROLLO

La mayoría de las industrias de comunicación, incluyendo telefonía, radio, televisión, Correo postal y periódicos tradicionales están siendo transformadas o redefinidas por el internet, permitiendo el nacimiento de nuevos servicios como correo Electrónico (email), telefonía por internet, televisión por Internet, música digital, y video digital. Las industrias de publicación de periódicos, libros y otros medios impresos se están adaptando a la tecnología de los sitios web, o están siendo reconvertidos En blogs, web feeds o agregadores de noticias online.

El internet modifica hasta la forma tan real de mirar el mundo, antes una nota periodística tenía que esperar al menos 12 horas en ser publicada, ahora los sucesos prácticamente son transmitidos en vivo. Nos lleva escasos minutos para poder tener información de algún suceso (muchas ocasiones la información es poco confiable).

Debemos tener muy en consideración que el inicio del internet fue para la agencia de investigación avanzada de los estados unidos, aunque luego se fueron uniendo las plataformas gubernamentales y educativas. Así ampliaron la capacidad de intercambiar ideas y nuevos descubrimientos con diferentes centros académicos y de investigación.

El internet nos proporciona diversas herramientas, la principal son las de aplicaciones colaborativas, donde cierta cantidad de usuarios pueden trabajar en un documento, con distintas aportaciones y múltiples fuentes consultas.

Nos brinda las redes sociales que día a día son más actuales, con la ventaja que se redujeron los costos y aumento la velocidad de comunicación.

Existe la publicación de audios o textos para un público interesado, en el cual ellos pueden dejar sus comentarios y recibir respuesta de múltiples usuarios de este mismo.

CONCLUSIÓN

El internet y sus diversas herramientas, nos brindan las comodidades necesarias para poder realizar nuestras actividades, académicas y laborales de manera normal y sin costos elevados.

En cuestiones médicas también proporciona ese avance en la comunicación, porque pueden exponer ciertos casos clínicos delante de opiniones médicas donde el cual se tomará la mejor decisión para el paciente, tener grandes investigaciones a nuestro alcance y mejorar el servicio de atención.

BIBLIOGRAFÍA

Antología